英会話道場イニク"リッシュヒルス" 英語道弟子課程・弟子 M.U.

生井利幸(地)事務所社会貢献事業 クラッシック音楽鑑賞会

2017年1月19日(本)

◆ 金監賞音楽

ひ響曲第5番八短調作品67

◆鑑賞場門

生世刊幸(知事務所銀階看

ころらの作品は、生きる上での年質的生き方に到達するための経験が表現されている。「生」の本質人間の生き方を教えてくれている

本質·真理に到達するためには、狭い門を通る义要である。

奥の聖域へは、太陽系の惑星の一つである地球になする一個の弟子として、本質・真理探究へのreal gateを見つけるという見識で、慎重に、且つ、ゆっくりと進むこと。

生井先生が、ご自身の心式サイトの方に、クラッシック音楽鑑賞会の告める掲載して下はるたび、私は「聴かせていただきたい」と思っていた。しかし、その機会をいただけた場合にかかる。生井先生の貴重なお時間、労力を考えると、聴きたい旨をご相談ませていただってとに躊躇してしまっている自分がいた。金監賞させていただされい旨を素直にご相談ませていただいてよいものなのか、それは欲なのか、木だりからずにいる。していた、今回は、恐れなからも、鑑賞希望の旨をお伝えした。

生井先生は、朝のレルスンを終えた直後にその時間を設けて下立。た。
うコマ目である英語稽古では、特殊講義の後、一旦、本なレコーターを止め、再度いくつもの講義を行って下こるという形で、進められた。
てして、てうして、英語稽古の直後、ベートーウェン交響曲第5番鑑賞のご準備を行って下さるため、生井先生はか席を立たれた。

今回、ご準備いただいて、3時間をとても長く感いた、これまで、異の聖域にて財子していただいできた特別稽古の時よりも、すらと長く感いた。これは、年持ろとに長く感いたのではなく、実際、生井先生は、部屋の照明を消したり、点けたり、また、レルスン用のテーフリレからは見ることはできないかい、株々な音から、先生が入念に微調整して下まっていることやい行しかってきた。

これも毎回のことなのでか、準備が整い、生物が移動する際、そのためにでけ、肥明をフけて下さるというこで虚虚をいただいている。

直前にあれほどエネルギーを消耗・いり、先生の命を削り、英語稽古を行って下さって直後であるにもかかわらず、先生は、こで自然に、い準備くださっていた。
て特別講義を受けるつもりでは作品を同生合う」という
思いで酷いていた和のいは、先生のそのお姿から
さらに引き締まった。

中の人口は歩めて進め、雅城の入口に辿り着いた。その人口はとくも狭かった、これまで、以上に狭く思えた。そして、中へ入らせていただき全体を見たとき、広大な、世界、普遍的な世界、生井先生の精神を多珠体、生井先生の野性性の球体、英語道部を課程の精神といったものか、庭に深かんで、世に、とれら全ては同いものであるから、自分身を身きれいにすることかいれてまりも重要なったでと、没めて感いた。

今回の作品には、私の下めていた章中、第4集章の最後の最後まで、入っており、生井先生中、和のために入念にお選び下さったのたで、感謝の思いか、あるれてきてと同時に、そのように行って下さった。先生の思いを、敵粛に受け止めなければ「ならないと、首節が伸びた。

今回、第一學章では、「国難の中にいる、ままに、ハートーウェン自身の表現の声、音・叫びのように聞こえた。
ローカルなみの中にいたのではかりも見えてこない。
目を覚まし、厳しさの中、困難の中に身を置くこと。
自か自身を厳しく律する、節制する。
すると、いつの日か光かってしまう。
「サルン、それはまででアーとス。
すぐにまた。真、時闇の中へ入ってしまう。
一生涯の使命として、困難の中に身を置くこと。
前進するためには、それしか方云はない。

今回、鑑賞をませていたでいている途中、生井先生は、一度、銀座書角のトラから出られた。 自かたった一人、異の聖域に身を置かせていてにたれば、急にいる相まや孤独を感いた。 崇高な世界に無失かな自分かが放り出まれてしまった。 ように思えたから。 けれなどをこで、「多考くなるう」、「前へ進もう」、生井先生について行こう」という声かい 和の深い部分から聞こえてきた。